

## Móvil de Testeo de la Seremi de Salud regresa a Quillota con 500 exámenes PCR gratuitos disponibles

La jornada de hoy viernes 12, el móvil de la Estrategia TTA (Testeo, Trazabilidad y Aislamiento) de la Seremi de Salud de Valparaíso, visitará Quillota por segunda vez. Se trata de varios vehículos, con moderno equipamiento, que permiten la realización masiva de exámenes PCR y su procesamiento simultáneo, para obtener los resultados más rápidamente.

Efectivamente, se trata de una van adaptada para la toma de muestras, un camión que es un laboratorio clínico móvil para su procesamiento y un tercer vehículo destinado al análisis y ordenamiento de datos, para el seguimiento y trazabilidad de cada caso positivo que se detecte. Además, incluye un amplio contingente de funcionarios de la Seremi para cada labor, además de sus equipos computacionales y conexiones correspondientes.

### Anuncio Patrocinado

José Gutiérrez, funcionario de la Seremi de Salud que estuvo a cargo de la coordinación de la visita anterior, el 2 de febrero pasado, explicó que “¿cuál es la particularidad de esto y por qué se optimiza un poco la estrategia? Nosotros trabajamos con un laboratorio móvil. La idea del laboratorio móvil es que procesa estas muestras mucho más rápido que lo que procesan los laboratorios tradicionalmente. Lo que queremos lograr es que el laboratorio logre procesar las muestras en 24 horas, para que las personas tengan sus resultados antes de tiempo. Y al mismo tiempo, también desatascar un poco los laboratorios tradicionales, por estas búsquedas activas masivas que se están haciendo”.

En su nueva visita a Quillota, este viernes 12 de febrero, el móvil TTA estará instalado nuevamente en la Plaza de Armas, por calle Maipú, atendiendo público entre las 11 y 20 horas. Para ello contará con el apoyo logístico, de espacios y difusión por parte de la Municipalidad de Quillota, en una coordinación exitosa que, en la visita anterior, permitió la toma y procesamiento de 431 exámenes de PCR.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

"Clave para enfrentar la pandemia"

Al respecto, el alcalde de Quillota, doctor Luis Mella Gajardo, destacó que, tal como lo ha sostenido desde el primer día, "la clave para enfrentar la pandemia está en hacer muchas PCR, en diagnosticar mucho y luego hacer trazabilidad con los casos positivos. Poder poner en cuarentena a la gente que está enferma, a los contactos estrechos, etcétera, así que este es un gran apoyo. Nosotros, en nuestro laboratorio clínico, estamos procesando alrededor de 200 muestras por día. Hoy día tenemos el refuerzo de este móvil de la Seremi, que va a permitir a llegar hasta 500 muestras en un solo día. Es muy rápido, es muy ágil y además, va a tener el resultado entre hoy día en la tarde y mañana. Así de rápido".

La toma de exámenes PCR por el móvil TTA es absolutamente gratuita y solo se pide que la persona concurra con su cédula de identidad y responda un cuestionario inicial, con sus datos personales y de salud, que permitan informarle posteriormente el resultado y de ser necesario, efectuar la trazabilidad.

Operativo en sector Santa Olivia

En paralelo, el Departamento de SaludQuillota, dependiente de la Municipalidad, efectuará

Móvil de Testeo de la Seremi de Salud regresa a Quillota con 500 exámenes PCR gratuitos disponibles

este viernes un operativo de toma de PCR en la multicancha del sector rural de Santa Olivia, ubicada en pasaje Los Muros esquina Camino a Pocochay, en La Palma. Habrá 80 cupos gratuitos y las personas interesadas solo deben llevar su cédula de identidad.

**Estrategia TTA en verano**

Hágte el **TEST PCR GRATUITAMENTE** y evita brotes de Covid en tu familia durante las vacaciones.

**Viernes 12 de febrero de 11:00 a 20:00 hrs.  
en la Plaza de Armas de Quillota**

**FONO RESIDENCIAS SANITARIAS**  
800 726 666

#SigamosCuidandonos

**PASO a PASO** Nos cuidamos

**TUOPINAS.CL**

y tú, ¿qué opinas?